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洞爺湖町議会令和６年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ８番 

大久保 富士子 

 

 

 

 

 

 

 

１ ファミリーサ

ポートセンター 

 事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 物価高騰対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴昨年 10月の機構改革に伴い、子育て関連の窓口

が集約され「子育て支援課」が新設されました。

そこで、地域で子育てを支える「ファミリーサ

ポートセンター」の関係についてお伺いいたし

ます。 

 ①「健康センターさわやか」に新たに設置され

た、子育て支援課の役割、具体的な業務内容

についてお聞きします。 

 ②「ファミリーサポートセンター事業」の内容

(概要)についてお伺いいたします。 

 ③昨年 6 月会議で「ファミリーサポートセンタ

ー事業」の実施に向けて質問させていただい

たが、その後の町の進捗状況について伺いま

す。また、当事業に類する、子育て支援の取

り組みについても伺います。 

 

⑴物価高騰対策について伺います。 

 ①物価高が長引く中で苦しむ家計の下支として

6月より定額減税が実施されます。そこで定額

減税の概要と、洞爺湖町の対象者数をお聞き

します。また、定額減税の恩恵を受けられな

い対象者に対しては、給付による支援が実施

されますが、その定額給付の概要と、洞爺湖

町の対象者数をお聞きします。 

 ②定額給付の実施時期や周知方法などについて

伺います。 

 ③国が示した定額減税及び定額給付だけでは、

家計の経済的な厳しい状況が緩和されていな

い。物価が高騰している中、町民の暮らしを

守るための町独自の支援策の考え方について

伺います。 

  

 

① 
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洞爺湖町議会令和６年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ２番 

小 林 真奈美 

 

 

 

 

 

 

１ 自衛隊への名

簿提供について 

 

 

 

 

２ 子どもから高

齢者まで誰もが

幸せを感じる町

づくりについて 

 

 

３ 虻田中学校の

移転について 

 

⑴今年度の自衛隊への名簿提供について伺う。 

 ①対象者への周知方法について 

②除外申請の状況について 

③名簿提供を閲覧に戻すことについて 

④名簿提供の法的根拠について 

  

⑴ＬＧＢＴＱ性的マイノリティ―に対する町の考え 

について伺う。 

①パートナーシップ制度等の導入について 

②公共施設の配慮について 

③小中学校での包括的性教育について 

 

⑴施設のバリアフリー化について伺う。 

⑵施設の断熱化について伺う。 

⑶小中学生の意見表明の機会について伺う。 

② 

 

 

 ７番 

大 屋  治 

 

１ 子どもから高

齢者まで、住んで

て良かったと思

える減災・防災の

町を目指して 

 

 

 

 

２ 教育行政につ

いて 

 

⑴減災・防災対策について伺う。 

 ①減災・防災対策本部になる役場庁舎の発電(施

設)設備について 

②避難施設(公共施設)等、電力のクリーンエネ

ルギー化について 

③津波災害を想定した本町保育所の幼児保育の

安全対策等について 

④災害時の犬・猫ペット対策について 

 

⑵教育に関する施設整備等について伺う。 

 ①町内の児童生徒の現在の学力レベルと体力レ

ベルについて 

②体力醸成に伴う、空き教室等への常設卓球台

の設置について 

③学校グランドや運動施設の照明の設置状況に

ついて。また、それらの負担について 

③ 
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洞爺湖町議会令和６年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ３番 

千 葉  薫 

 

 

 

 

 

 

１ 虻田高校への

支援について 

 

 

 

 

２ 災害支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

⑴どの様な支援をしているのか伺う。 

⑵現在の虻高の状況をどう捉えているのか。北海

道教育委員会の高等学校配置計画の中での評価

は。 

⑶今後町としてどのように考えていくのか。 

 

⑴２０００年の有珠山噴火の折りには、全国各地

から色々な形での支援や義援金を頂いている。

その後、国内外を問わず災害が頻発しているが、

災害支援のあり方について伺いたい。 

⑵今までの支援については、どの様にされたのか。 

⑶今後も大災害が起きることが予想されている。 

 町民にも分かりやすい支援のあり方のルール作

りが必要と思うが。 

 

④ 

 

 

 １番 

 石 川 邦 子 

  

 

１ 学校給食セン

ターの運営につ

いて 

 

 

 

２ 三豊霊園の環

境整備について 

 

 

⑴物価高騰の影響による学校給食の実態と対応に

ついて伺う。 

⑵安心して充実した学校給食のための栄養面と食

育の取り組みについて伺う。 

⑶給食費の公会計化について伺う。 

 

⑴水汲み場の排水整備とトイレの設置について伺

う。 

⑤ 

 

 ４番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

１ 社会的、経済的

要因等により当

町の各種産業に

様々な影響がで

ていると思われ

る。その現況につ

いて 

 

 

 

 

 

 

⑴２０２４年問題、いわゆる働き方改革による影

響が顕著と思われる運輸、交通、建設・土木業

界の状況について伺う。 

⑵資材や肥料の高騰により農業経営への影響を考

慮し支援を講じてきたが、その後の状況と課題、

また今後の支援について伺う。 

⑶中国による水産物の輸入禁止の長期化、貝毒に

よる出荷停止、燃料の高騰など、水産業の現況

と課題について、またその対策について。 

⑷イベントもコロナ前と同様に開催されインバウ

ンドも回復基調にあると聞いているが、観光客

の直近の入り込み数は。また、今後の予測は。

観光業に係わる現時点での課題は。 

⑥ 
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洞爺湖町議会令和６年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ４番 

五十嵐 篤 雄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 森林環境譲与

税の活用につい

て 

 

 

 

 

 

 

⑸町内の全産業にわたり人手不足が大きな課題と

なっている。行政が主導して解決する考えは。

また、外国人労働者の就労状況、住居への対応、

医療の提供などについては。 

 

⑴最近話題になっている森林や木材に係わる事業の

財源として交付される環境譲与税額を令和６年度

は３４７万を見込んでいるが、どう活用するのか。 

 一方で町民から徴収する森林環境税額は。 

⑵ゼロカーボン宣言の町として森林の果たす役割は

大きいと思われる。意識を高める意味で木材の活

用方法を町内の子ども達に募ってみてはどうか。 

 

 

 

 

１１番 

板 垣 正 人 

 

１ 令和６年度町

政執行方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２ ヤングケアラ

ーについて 

 

３ 町営住宅につ

いて 

 

 

⑴カーボンニュートラルに向けての取り組みとし

て街路灯のＬＥＤ化とあるが、その計画を伺い

ます。 

⑵労働力の確保について町の考えを伺います。 

⑶新型コロナウイルス感染症対応融資の利子補給

を延長すべきと思うが町の考えは。 

⑷町としてペーパーレス化を促進するとあるがそ

の内容・計画を伺います。 

 

⑴ヤングケアラーについて町としての認識・考え

方を伺います。 

 

⑴空室になっている町営住宅の管理状況と入居の

推進について伺います。 

 

⑦ 

 

１０番 

石 川  諭 

 

１ マイナンバー

の情報照会につ

いて 

 

 

 

 

 

⑴洞爺湖町に於いて「マイナンバー情報照会」が

可能な事務手続きの総数はいくつか伺う。 

⑵その内、同照会を全く利用していない手続きの

総数はいくつあるか伺う。 

⑶「マイナンバー情報照会」を利用していない事

例が当町にもあると考えられるが、その原因は

何か。 

⑷「マイナンバー情報照会システム」によって、

当町の業務効率化はどの程度が実現されたか。 

 

⑧ 

 



5 

 

洞爺湖町議会令和６年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 １０番 

石 川  諭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 合葬墓と無縁

墓について 

 

 

 

 

 

⑸同照会システムによって当町の業務が滞った事

例はないか伺う。 

 

⑴今現在、合葬墓についての問い合わせはあるの

か、又無縁墓の現状はどうなっているのか伺う。 

⑵現在一人暮らしの数はどれ位いるのか伺う。 

⑶その方たちの連絡先は確認できているのか、又、連

絡先の取れていない人の人数はどれ程か伺う。 

 

 

 ５番 

 今 野 幸 子 

 

１ 予約制デマン

ドタクシーにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 物価高騰対策

に伴う定額減税

と定額給付につ

いて 

 

⑴デマンドタクシーに変わることによって、何が

どのように変わるのか伺います。また、利用者

にとっての利便性について伺います。 

⑵パンフレット(冊子)は、理解しやすいものの作

成が望まれるが、どのように考えているか。 

⑶町として、町民の要望会などの説明会等開催す

る予定はあるか。 

⑷このデマンドタクシーについて、車椅子等(障害

者・高齢者等)の対応はできるのか。 

⑸予定されている乗車料金について伺います。ま

た、その料金の明示について伺います。 

⑹このデマンドタクシーの経由(洞爺湖温泉街ホ

テル・病院等)について伺います。 

 

⑴定額減税及び定額給付についての対象者につい

て伺います。 

⑵洞爺湖町において定額減税及び定額給付を実施

するが、対象外の方々に対する対策について伺

います。町民だれもが公平な支援を受けられる

ような支援をお願いするが、町のこの制度につ

いての考え方についてもあわせて伺います。 

 

⑨ 
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洞爺湖町議会令和６年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

９番 

 越前谷 邦 夫 

 

 

 

１ 洞爺湖観光さ

らなる躍進につ

いて 

 

 

 

２ 漁業振興につ

いて 

 

３ 人口減少対策

について 

 

⑴基幹産業、とりわけ観光の現状課題と当面の取

り組みについて伺う。 

 ①洞爺湖観光の現状と展望について 

 ②法定外目的税(宿泊税)導入を目指しているの

かを伺う。 

 

⑴海洋環境変化に伴い目指すべき噴火湾ホタテ養

殖漁業の姿とはを問う。 

 

⑴人口戦略会議が発表した消滅可能性自治体、と

りわけ洞爺湖町は人口減少にどう向き合うべき

か。少子化対策、子育て支援策を問う。 

 

 

⑩ 

 

 


